
職場問題を解決しよう！ シリーズ ①職場問題を解決しよう！ シリーズ ①

７月２０日朝 ＮＨＫ放送の 経、 「

済羅針盤」という番組に、ＪＲ東

海の松本社長が出演しました。松

本社長は、実にさわやかで、涼し

げなエコスタイルで登場し、リニ

ア新幹線の実現に向けて弁舌もさ

わやかに力説していました。

ところで、社長のエコスタイル

とは裏腹に、社員（乗務員、営業

職場など）は猛暑の続く中、汗だ

くになりながらもネクタイ着用が

義務づけられています。はた目に

見ても、汗を流しながらネクタイ着用では決して良いものではありません。

さらに、通勤においてもネクタイ着用を奨励しています。テレビではネクタイ

をはずしたさわやかなエコスタイルを強調しながら、社員へは、暑苦しいスタイ

ル強要ではたまったものではありません。

私たちは、盛夏におけるネクタイ着用に反対です。ネクタイをしなくても「お

客様」に対して不快感を与ない、むしろさわやかな印象を与えることができるス

タイルは多くあります。最近では、アロハシャツを着用し好感を得ている鉄道会

社もあります。皆さん！私たちも働きやすい職場を求めて要求しましょう！

ＪＲ東海労ニュース

社長！エコスタイル！

さわやかで良いですね！さわやかで良いですね！
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ところが・・・

通勤までも！通勤までも！社員にはネクタイ強要！社員にはネクタイ強要！


